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Chapitre trois. Le lundi 23  octobre 2023 

1. Verbe avoir 

• a l’indicatif présent A l'imparfait

J’ai       / je n’ai pas 

Tu as   / tu n’as pas 

Il/elle/on a / il n’a pas

Nous avons / nous n’a

Vous avez 

Ils/elles ont 

J’avais

Tu avais 

Il/elle avait 

Nous avions 

Vous vous aviez

ils/elles avaient  
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Chapitre trois. Le lundi 23 Octobre 2023 

1. verbes Avoir

A l’indicatif futur simple Exercices

J’aurai 

Tu auras

Il/elle aura

Nous aurons 

Vous aurez

Ils/elles auront

Les élèves doivent gober la conjugaison 

du verbe. choisissez un a un pour 

conjuguer le verbe sans regarde nulle 

part. 
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2. La famille. 
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Chapitre trois

La famille 

Il existe différents type de familles: 

• La famille nucléaire: deux parents, avec un ou plusieurs enfants, vivant 

sous le même toit. 

• La famille élargie: parents, enfants, tantes, oncles, grands parents, 

vivant ou non sous un même toit. 

• La famille Reconstituée: Parents divorcés, remaries, vivant avec les 

enfants d’un ou deux mariage précédents et les enfants de leur union 

actuelle 
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3.LA PHONETIQUE DU SON “O”. 
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Chapitre trois.        Octobre 2023 

3. La phonétique du son « O »

Ensemble de mots prononcée 

comme « O » 

O = « o »

Eau = « o »

Aux = « o »

Au = « o » 
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Exercice

Prononcez les mots suivant 

• Eau

• Aux

• Au

• Orange 

• Orthographe 
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4. Les prepositions de lieu.
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4. Les prepositions de lieu

• Dans la chambre a couche de Vanessa il y 

a un lit.

• Près du lit il y a une chaise.

• Derrière la chaise il y a une fenêtre.

• En face du lit y a encore une chaise.

• Entre les deux chaises il y a une table.

• Sur la table il y a un téléphone.

• Au milieu de la chambre il n’y a rien.

certaines prépositions de lieu sont suivi des éléments 

«de » ou « du » ou « des »

On utilise

 lorsque ce qui suit est « la », « de + la » = « de la »

Ex. en face de la fenêtre….

Lorsque ce qui suit est « le », « de + le » = « du » 

Ex. en face du lit ….. 

Lorsque ce qui suit est « les », « de + les » = « des »

Chapitre trois.  .octobre 2023 
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5. Verbe impersonnel.
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5. Le verbe impersonnel, il y a / il n’y a pas   

« il y a » est un verbe impersonnel dont 

l’indicatif  est : 

« y avoir » 

A la forme négative:

 « il n’y a pas » 

« il y a » accompagne, en règle générale: 

Suis d’un substantif

Ex. « il y a un chien dans le jardin.

Il n’y pas de chien dans le jardin. 
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6. Les adverbs et expressions de 

temps 
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6. Les adverbes et expressions de temps

Chapitre trois.                                             octobre 2023 

hier Aujourd’hui Demain

Avant-hier hier Aujourd’hui Demain
Après-
demain 
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7. Les Verbe Aller et Sortir au 

present de l’indicatif
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7. Les verbe aller et sortir 

Verbe Aller a l'indicatif présent 

• je vais 

• Tu vas 

• Il/elle/on va 

• Nous allons 

• Vous allez

• Ils/elles vont 

Verbe Sortir a l'indicatif présent. 

• Je sors 

• Tu sors 

• Il/elle/on sort

• Nous sortons

• Vus sortez 

• Ils/elles sortent 
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7. Les verbe aller et sortir 

Verbe Aller au futur simple  

• j'irai

• tu iras

• il/elle/on ira

• nous irons

• vous irez

• ils/elles iront

Verbe Sortir au futur simple  

• je sortirai

• tu sortiras

• il/elle/on sortira

• nous sortirons

• vous sortirez

• ils/elles sortiront 
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8. Dialogue 

21
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8. Dialogue 

Vendeur: Bonjour, qu’est-ce qu’il vous faudra ?

Cliente: je vais prendre des tomates.

Vendeur: Alors, des tomates, regardez comme elles sont belles!, je vous en mets 
combien ?

Cliente: il m’en faut un kilo. 

Vendeur: Alors, un kilo de tomates….

Cliente: oui, je vais seulement un kilo, aussi si tu as des haricots tu peux aussi me 
donner un kilo. 

Vendeur: non je n’as pas des haricots mais ma voisine a des haricots. 

Cliente: d'accords, quand je termine avec toi, je vais acheter des haricots chez ta 
voisine.



23

↓

9. Les nombre de 100 - 2001
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100 - 2001
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10. Phrases françaises pour Etre poli

25



26

10. Phrases françaises pour Etre poli

 Merci – Thank you (the standard word for this)

(mair see)

 Merci bien – Thank you (the bien adds some extra politeness or friendliness to the expression)

(mair see byan)

 Merci beaucoup – Thank you very much (when you want to express extra gratitude)

(mair see bo coo)

 De rien – It’s nothing (the standard reply to merci)

(duh ryan)

 Il n’y a pas de quoi – It’s nothing/don’t mention it (another, perhaps stronger, way to respond to 

merci)

(ill nee ah pah duh kwah)
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10. Phrases françaises pour Etre poli

 Excusez-moi/pardon

(eh skyoo zay mwah/pah don)

 Excusez-moi ?/Comment (eh skyoo zay mwah/komon)

 Je suis désolé(e) – (juh swee dehsolay/ pah don)

 Vas-y, Allez-y – Go on, go ahead (a way to tell somebody to advance, move forward; also to 

tell someone they can do something: vas-y, sers-toi ! “Go ahead, help yourself!”)

(va zee, allay zee, sair twah)

 Pouvez-vous… ? – Can you…? (can be combined with a range of other verbs)

(poo vay voo)
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10. Phrases françaises pour Etre poli

 Pouvez-vous parlez plus lentement s’il vous plaît ? (poo vay voo parlay ploo lon tuh mon

sih voo play)

 Pouvez-vous le répéter s’il vous plaît ? (poo vay voo luh reh peh tay sih voo play)

 Pouvez-vous m’aider s’il vous plaît ? (poo vay voo mayday sih voo play)

 Je ne comprends pas

(juh nuh compron pah)

 Je n’ai rien compris (juh nay rien compree)

 Je ne parle pas (beaucoup) français

(juh nuh pahl pah bo coo duh fron say)

 Je suis perdu (juh swee pair doo)

 Qu’est-ce que ça veut dire ? (kess kuh sa vuh deer)
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10. Phrases françaises pour Etre poli

 Parlez-vous français/anglais ? – Do you speak French/English?

(parlay voo fron say/ong glay)

 Je ne me sens pas très bien – I don’t feel very well

(juh nuh muh son pah tray byan)

 Je suis malade – I’m ill/sick

(juh swee ma lad)

 J’ai envie de vomir – I’m going to vomit (literally, “I feel like vomiting”)

(jay onvee duh vomeer)

 Attention ! Fais/faites attention ! – Careful! Be Careful!

(ah ton sion, fay/fet ah ton sion)

 Au secours ! – Help!

(oh suhcoor)

 Quoi ? – What?

(kwah)

 Quand ? – When?

(kon)

 Qui ? – Who?

(kee)
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10. Phrases françaises pour Etre poli

 Comment ? – How?

(komon)

 Combien ? – How many?

(kom byan)

 Où ? – Where?

(oo)

 Pourquoi ? – Why?

 (pour kwah)Quel(le) ? – Which? (this question word agrees with the noun. The 

four possible forms are quel, quelle, quels, quelles – but they are all pronounced 

exactly the same)

(kell)
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